

# *Sergueï Lavrov met en exergue les valeurs exceptionnelles de Fidel Castro*

---



La Havane, 29 nov. (RHC/PL).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov a mis en exergue les valeurs exceptionnelles de Fidel Castro.

« Je suis sûr qu'il a fait plus que toute autre personne aussi bien pour son peuple que pour les liens entre Cuba et la Russie et bien entendu, il a réalisé une grande contribution pour garantir l'éthique dans l'arène internationale, quelque chose qui nous manque tant maintenant » a déclaré le chef de la diplomatie russe au correspondant de l'agence Prensa Latina à Moscou.

Il a souligné que Fidel Castro a été une grande personne dans tous les sens, une personnalité extraordinaire et cela comprend le peuple cubain auquel il a voué toute sa vie, toutes ses actions, tous ses plans.

«Cela comprend des valeurs universelles dont le besoin de la liberté, de la vérité, de la justice » a précisé Sergueï Lavrov dans ses déclarations à Prensa Latina après avoir signé le livre de condoléances ouvert au siège de l'ambassade de Cuba à Moscou.

« J'ai eu plusieurs fois le bonheur de converser avec lui lorsqu'il travaillait encore de façon active en 2004 et par la suite à l'occasion d'autres visites lorsqu'il n'était plus à son poste. Je lui ai rendu visite chez lui et pour moi, ces conversations sont fraîches comme si elles avaient eu lieu hier » a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113767-serguei-lavrov-met-en-exergue-les-valeurs-exceptionnelles-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**